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Б О Е В Ы Е  П О М О Щ Н И К И  ПАРТИИ
В настоящее время На- 

вашинский районный ко
митет партгосконтроля
имеет пять внештатных от
делов по таким ведущим 
отраслям, как промышлен
ность, транспорт и строи
тельство, сельское хозяй
ство, торговля и обществен
ное питание, организацион
ные вопросы, жалобы тру
дящихся и предложения.

В  составе этих отделов— 
34 инспектора. Все заве
дующие отделами — спе
циалисты по своим отрас
лям хозяйства. Они утвер
ждены на бюро райкома 
партии, а инспектора — на 
комитете партгосконтро
ля. Кроме этого, в районе 
имеется 66 групп содейст
вия комитету партгосконт
роля. А всего народных 
контролеров — 514 чело
век.

В настоящее время в пер
вичных партийных органи
зациях проходят отчетно— 
выборные собрания. Одно
временно идет делегирова
ние в состав групп и постов 
содействия партийно - го
сударственному контро
лю. Полностью эта работа 
будет завершена делегиро
ванием своих представите
лей на отчетно - 'выборных 
комсомольских, профсоюз
ных и общих колхозных со
браниях. Но уже и сейчас 
можно смело сказать, что 
армия народных контроле
ров пополняется активиста
ми села и промышленных 
предприятий, передовика
ми производства.

Например, партийная ор
ганизация Новошинского 
колхоза рекомендовала в 
состав группы содействия 
партийно - государственно
му контролю семь своих 
лучших представителей. В 
их числе бригадир комп
лексной бригады Д. А. Б а 
това, тракторист М. А. Но

виков, телятница Е. С. Се
менова и другие передови
ки производства. Лучших 
своих коммунистов делеги
ровали в состав групп на
родных контролеров Позд- 
няковская, Монаковская, 
Б-Окуловская парторгани
зации.

Для того, чтобы работа 
внештатных отделов и групп 
содействия была более пло
дотворной, райком партии 
и районный комитет парт
госконтроля большое вни
мание обращают на то, что
бы наладить повседневное 
руководство ими со сторо
ны первичных партийных 
организаций. И там, где 
парторганизации осуще
ствляли руководство народ
ными контролерами, резуль
таты налицо.

Вот, например, группа со
действия Поздняковского 
колхоза, которую возглав
ляет И. М. Новиков. Здесь 
народные контролеры умело 
расставили свои силы. Все 
они закреплены за опреде
ленными участками. Г. А. 
Кондаков и И. П. Карлин 
ведут контроль за работой 
тракторов и другой сельско
хозяйственной техники. За 
качеством полевых работ 
следят А. Ф. Ляхина, М. И. 
Дьякова, Т. Ф. Крыгнна. 
Контроль за содержанием 
скота возложен на А. Ф. Си- 
лова, А. А. Федулова. Про
веденная ими работа поло
жительно влияет на дела 
хозяйства. И не случайно 
партийная организация 
вновь поручила руководить 
группой содействия тов. 
Новикову.

Или взять народных кон
тролеров Новошинского 
колхоза. Они проводили 
проверки по качеству ре
монта сельскохозяйствен
ных машин, качеству семян, 
уборке урожая. Эти про
верки помогли устранить

П О М О Щ Ь  К О Л Х О З А М
Коллектив завода № 7 

стройматериалов обязался 
убрать картофель в Снас- 
Седченском колхозе с пло
щади 10 гектаров и в Со- 
шшском колхозе—с пло
щади 20 гектаров. Обяза
тельство выполняется ус
пешно.

Отведенная заводу пло
щадь в Спас-Седченском 
колхозе уже убрана. Убра

на также большая часть 
отведенной площади в Со
нинском колхозе. Па 26 
сентября намечено провес
ти воскресник но уборке 
картофеля в колхозе. На
до полагать, что этот мас
совый выезд позволит 
нашему коллективу выпол
нить данное колхозам сло
во.

Н. Орлова.

многие недостатки в рабо
те хозяйства. Характерно, 
что ни одного предложения 
или рекомендации группы 
содействия партгосконтро- 
лю не остается без внима
ния правления колхоза и 
партийной организации. 
Зато и работы здесь идут 
хорошо.

Однако там, где партий
ные и комсомольские орга
низации подошли в прош
лом несерьезно к делеги
рованию в группы содейст
вия, народные контролеры 
во время весеннего сева, за
готовки кормов, уборки уро
жая не сумели установить 
действенный контроль за 
производственными участ
ками. В колхозах Мамлей- 
ском, Б-Окуловском группы 
содействия партгосконтро- 
лю почти не работают.

Нужно признать, что и 
районный комитет партгос 
контроля недостаточно one 
ративно руководил много 
численной армией народ 
ных контролеров, мало по 
могал им. Правда, совмест 
но с райкомом партии мь 
провели с председателями 
групп содействия несколько 
семинаров по темам: « З а 
дача групп содействия на 
весеннем севе и уходе за 
посевами», «Планирова
ние работы групп содейст
вия», «Роль групп содейст
вия в проведении заготов
ки кормов и уборке уро
жая».

Партийным, профсоюз
ным, комсомольским орга
низациям надо со всей се
рьезностью отнестись к Де
легированию в группы со
действия партгосконтролю. 
В их состав должны войти 
люди, способные возгла
вить этот участок работы.

В. Шульпин,
председатель 

районного комитета 
партгосконтроля.

ЗАКОНЧИЛИ ПОДЪЕМ 
З Я Б И

В Корниловской бригаде 
Ефановского колхоза уже 
сейчас закладываются ос
новы будущих урожаев. За 
нес колько дней полностью 
проведена зяблевая вспаш
ка на площади 58 гекта
ров.

Сейчас в бригаде основ
ной задачей является бы
стрейшее завершение убор
ки картофеля. В.Иванов.

КАРТОФЕЛЬ СДАН
Монаковский колхоз вы

полнил план по продаже 
картофеля государству. На 
20 сентября 1965 года 
продано 250 тонн из плана 
220 тонн.

С государством рассчи
тались и труженики На- 
тальинского отделения сов

хоза «Кулебакский». На 
приемные пункты поступи
ло 250 тонн отборных 
клубней. Этот успех до
стигнут упорным, напря
женным трудом сельских 
тружеников.

В. Сасин,
инспектор по заготовкам.

Н а  племзаводе «Зимен- 
ки »  Влад им ирской  области  
созд ается своя семеновод
ческая  база корм овы х к у л ь 
тур . И нициатором  этого  де
ла с тал  бригадир-овощевод 
П . Г .  Р ван ц о в . В  хо зяй ст 
ве впервые вы ращ ен ы  се
м енники гибрида брю квы  с 
кормовой кап устой , от ко 
торых получено 1.500 к и 
лограммов семян. В  б уд у 
щ ем  год у они б у д ут  посе
я н ы  не только  в «Зимен- 
ках » , но и во многих хо 
зяй ствах  М ур о м ско го  рай
она.

На снимках: вверху —
П . Рван ц о в  осматривает 
экзем п ляр ы  гибрида; вн и зу  
— суш к а  семенников.

, „. .-.̂AWv.vA-Av.
Фото' Н . Акимова. Фшхрбййка ТАСС

Как исчислять себестоимость
Хорошего советчика по

лучают работники плано
вых и сельскохозяйствен
ных органов* статистики й 
специалисты сельского хо
зяйства. И з д а т е л ь с т в о  
«Экономика» для них вы
пустило книгу Н. Студен- 
ковой «Методика исчисле
ния себестоимости продук
ции в колхозах и совхо
зах».

Книга состоит из трех 
глав. В них освещается 
экономическая сущность 
издержек производства, 
особенность формирования

и распределения необходи
мого продукта в колхозах 
и методы ого учета в се
бестоимости продукции. Ав
тор рассказывает о поряд
ке планирования издержек 
производства. В работе 
дается критическая оценка 
существующей практики 
учета и планирования се
бестоимости продукции в 
колхозах и в совхозах и 
вносятся практи  ческие 
предложения по ее улуч
шению.

(Корр. ТАСС]

Д О М А  В  К Р Е Д И Т
Улица красивых домов 

выросла в старинном мор
довском селе Косогоры 
Чамзинского района. Здесь 
правление сельхозартели 
«Луч правды» решило стро
ить дома всем колхозом, а 
потом продавать их в кре
дит.

Уже справили новоселье 
лучшая доярка артели Зоя 
Зубкова, телятница Любовь

Янзина, тракторист Леон
тий Зубков и другие. Зало
жено еще 45 домов. Более 
половины из них готовы. 
Продаются дома в кредит 
на пять-десять лет.

Примеру передового кол
хоза «Луч правды» следу
ют и другие сельхозартели 
Мордовии.

(Корр. ТАСС).



П а р т и й н а я  ж изнь ЗА 2100 КИЛОГРАММОВ
О НЕДОСТАТКАХ СЕКРЕТАРЬ

У М О Л Ч А Л
На днях коммунисты 

Монаковского колхоза под
вели итоги работы пар
тийной организации за от
четный период. В  текущем 
году хозяйство, безу
словно, имеет положитель
ные стороны. Увеличился 
надой молока на одну фу
ражную корову, повыси
лась урожайность сельско
хозяйственных культур.

Проведение в жизнь ме
роприятий, намеченных ма
ртовским Пленумом Ц К  
КП СС , заметно сказывается 
на экономике хозяйства. В  
текущем году колхоз имеет 
возможность полностью 
рассчитаться по оплате тру
да с животноводами, повы
силась материальная заин
тересованность и всех кол
хозников. Они полны реши
мости приумножить достиг
нутые успехи. Немалая за
слуга в этом коммунистов.

Но все ли идет гладко в 
руководстве обществен
ным хозяйством и партий
ной организацией? Нет, 
здесь имеют место серьез
ные недостатки и упуще
ния, не используются все 
возможности для экономи
ческого подъема колхоза. 
Плохо решаются вопросы 
успешного проведения зи
мовки скота, затягивается 
завершение осеннего сева. 
Партийная организация 
слабо осуществляет конт
роль над хозяйственной де
ятельностью правления.

Вот об этих и других не
достатках коммунисты и 
надеялись услышать в от
четном докладе секретаря 
парторганизации тоз. Гера
симовой В. Д. Но отрица
тельные стороны р работе 
колхоза и партийного бю
ро совершенно не нашли 
отражения. Доклад не на
целивал коммунистов на 
решение ближайших задач, 
стоящих перед колхозом, он 
был построен только на по
ложительных фактах. И

выступившие в прениях 
справедливо подвергли от
четный доклад принципи
альной критике.

Бригадир комплексной 
бригады тов. Гришина 
М. И. указывала на отсут
ствие координации рабочей 
силы между бригадами. В 
результате имелись случаи, 
когда в одной бригаде не 
справлялись с комплексом 
работ из-за нехватки лю
дей, а в другой— многих кол
хозников негде было ис
пользовать. Бригады рабо
тают разрозненно, каждая 
сама по себе. Это наносит 
вред хозяйству.

— Не обращает внимания 
правление колхоза на ре
монт скотных дворов,— за
явила тов. Гришина. — Не
которые помещения рас
крыты. Конный двор может 
совершенно разрушиться.

Заведующая фермой тов. 
Кузьмина А. П. останови
лась на состоянии работы 
фермы.

— Хотя дела у нас и улуч
шились, — сказала она, — 
увеличились надои молока, 
укрепилась трудовая дис
циплина, но имеются еще 
недостатки. В  частности, 
правление колхоза мало за
ботится об укреплении кор
мовой базы, не занимается 
вплотную силосованием.

Коммунист тов. Зимин 
А. С. проанализировал при
чины затяжки с севом ози
мых культур. Он подчерк
нул, что на ходе полевых 
работ отрицательно сказа
лось отсутствие запасных 
частей к тракторам.

— Но это не главное,— 
заявил тов. Зимин. — Не
достаток в колхозе меха
низаторов— вот в чем ос
новная причина. В  жаркое 
для хозяйства время техни
ка часто простаивала.

Почти все выступавшие 
коммунисты критиковали 
секретаря парторганиза
ции тов. Герасимову за ее 
ослабление руководства 
парторганизацией. Это при
вело к нарушениям дис
циплины отдельными ком
мунистами. Например, член 
КП С С  тов. Додонов почти 
не посещал партийных со
браний, а мер к нему не 
принималось. Не наказыва
лись и те коммунисты, ко
торые появлялись на собра
ниях в нетрезвом виде.

Коммунисты избрали но
вый состав партийного бю
ро. Секретарем избран тов. 
Вилков М. С.

А. Николаев, 
зав. орготделом 

Р К  КПСС.

Елизавета Николаевна Берсе
нева трудится на молочной 
ферме Валтовского отделения 
совхоза „Кулебакский". Она по 
праву считается одной из луч
ших доярок в хозяйстве. Из го

да в год добивается хороших 
надоев. В прошлом году она 
надоила по 2000 килограммов 
молока от каждой коровы. Хо 
роший показатель у нее и сей
час. За восемь месяцев теку
щего года надой на одну коро
ву у  нее составил 1600 кило
граммов молока. Елизавета Ни
колаевна взяла обязательство 
в этом году надоить от каж 
дой коровы 2100 килограммов,и 
она свое слово сдержит.

Отличительной чертой тру
долюбивой женщины является 
то, что она живет интересами 
всего коллектива. Всегда по
может хозяйству в трудную 
пору. Сейчас в отделении идет 
уборка картофеля. Рабочие 
стараются, чтобы вовремя и 
без потерь собрать урожай. 
На помощь пришли животно
воды. И среди них Елизавета 
Николаевна Берсенева.

НА СНИМКЕ: Е. Н. Берсенева.
Фото JI. Михайлова.

ЗАВЕРШАЮТ ПОЛЕВЫЕ РАБОТЫ
Близятся к завершению 

полевые работы в нашем 
колхозе. Успешно законче
на уборка урожая зерно
вых и сев озимых. Сейчас 
перед артелью стоят еще 
две важные неотложные 
задачи—это вовремя и без 
потерь убрать картофель 
и произвести зяблевую 
вспашку.
—С последней мы немного 

затянули, по плану нужно 
вспахать 200 гектаров, а 
на 15 сентября вспахано 
было всего лишь 50. Прав
ление колхоза приняло ме
ры к тому, чтобы оживить 
эту работу. Правда, причи
ной того, что своевремен
но не организовали подъем 
зяби, явилось то, что люди 
и техника были заняты на 
уборке зерновых и заготов
ке кормов. Только на зак
ладку сочных кормов, ко
торая в последние дни ве
лась усиленными темпами,

выделялись два трактора. 
Косили на силос подсолнух, 
картофельную ботву.

Как только машины вы
свободились от этих работ, 
мы приступили к пахоте. 
Для того, чтобы ускорить 
дело, организовали двух
сменную работу механиза
торов. Отрадно отметить: 
трактористы поняли, что 
нужно для скорейшего за
вершения под‘ема зяби, ведь 
от этого будет зависеть 
урожай зерновых в буду
щем году. Ежедневно они 
вспахивают по 6-6,6 гекта
ра. На сегодняшний день 
вспахано уже 180 гектаров. 
На днях механизаторы за
вершат подъем зяби. На 
этом полевые работы в этом 
году у нас заканчиваются.

В. Камнев,
механизатор Сонинско- 

го колхоза.

Москва. В Парке «Сокольники» открылась Меж
дународная выставка «Химия в промышленности, стро
ительстве и сельском хозяйстве», в которой прини
мает участие 21 страна.

На снимке: опрыскиватель виноградников «ОВ-4» 
на открытой площадке советского павильона.

Фотохроника ТАС СФото А. Стужина.
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I рублей. Если посмотреть 
данвые за несколько лет,МАШИНА— ДРУГ ХЛЕБОРОБА

Представьте себе поле 
площадью более ста гекта
ров. И попробуйте обрабо
тать его, скажем, посадить 
и вырастить на нем карто
фель. Много уйдет на это 
сил и времени. Только для 
того, чтобы произвести по
садку клубней, потребует
ся более 200 человек. Про
работают они дней десять. 
Не меньше потребуется ра
бочих рук на уход и убор
ку урожая.

Но в наши дни в боль
шинстве хозяйств с этими 
работами успешно справля
ются два-три человека. И 
неудивительно. Ведь у 
хлеборобов появились на
дежные помощники—маши
ны. И там, где живут в 
дружбе с техникой, где
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умело ее используют, все
гда получают немалую вы
году.

Правильно поступило ру
ководство совхоза «Куле
бакский», создав механи
зированные звенья по вы
ращиванию пропашных. Эти 
культуры требуют значи
тельных затрат труда, а 
отсюда и больших расхо
дов.

Со звеньевым механизи
рованного звена Мурзицко- 
го отделения Алексеем Гав
риловичем Фроловым мы 
встретились еще весной. 
Тогда звено готовилось к 
посадке картофеля на пло
щади 115 гектаров. Перед 
механизаторами с т о я л а  
большая задача—вырастить 
урожай по 90 центнеров с 
гектара.

—Таковы наши социа
листические обязательства, 
помнится, говорил Алек
сей Гаврилович.—И мы их 
выполним. Все условия для

этого имеем. Звено обес
печено необходимой техни
кой. В нашем распоряжении 
два трактора «Беларусь», 
бороны, культиваторы, два 
картофелеуборочных ком
байна, тракторные тележки. 
В достатке имеем органиче
ских и минеральных удобре
ний. Все работы—от посад
ки и до уборки — будем 
производить машинами.

Звено Алексея Гаврило
вича укомплектовано опыт
ными механизаторами. В 
него входят: Василий Ан
дреевич Веснин, Василий 
Сергеевич Исаев и Михаил 
Петрович Губочкин.

За все время существо
вания звена у механизато
ров не было ни одного слу
чая аварий и простоев ма
шин. Никто им не сделал 
замечания о плохой, нека
чественной обработке зем
ли.

В трудах незаметно про
шло лето. И как отрадно

бывать там, где собирают 
хороший урожай...

—Это трудится звено 
Алексея Гавриловича,—по
яснил секретарь парткома 
совхоза Сергей Иванович 
Шашаев.—На днях меха
низаторы притупили к 
уборке картофеля. Убрали 
уже 50 гектаров. А к 1 
октября они закончат убор
ку картофеля. И все это 
делается четырьмя тракто
ристами.

Об успехах звена нам 
больше всех, пожалуй, рас
сказывают цифры, имею
щиеся в бухгалтерии сов
хоза. По сто шестьдесят 
центнеров хорошего, пер
восортного картофеля с од
ного гектара получили ме
ханизаторы. Они почти 
вдвое перевыполнили свои 
обязательства. А это ска
залось и на себестоимости. 
Запланировали на произ
водство одного гектара 4 
рубля 53 копейки, а он 
обошелся значительно де
шевле—по предваритель
ным подсчетам около 3

то видно, что затраты с 
каждым годом сокращают
ся. До создания механизи
рованного звена один цент
нер картофеля обходился 
отделению 10 рублей, в 
первый год работы звена 
было затрачено 8 рублей. 
В прошлом году один цент
нер картофеля стоил 6 
рублей 74 копейки. И нет 
сомнения, чю в дальней
шем денежные затраты на 
выращивание картофеля 
будут сокращаться.

И приходят на память 
слова, сказанные звенье
вым:
—Машины—наши друзья. 

Действительно, машина— 
настоящий друг хлебороба.

В. Пашин,
ст. экономист управле

ния сельского хозяйства.
Л. Леонидов,

спец. корреспондент га
зеты «Приокская правда»



Бытовому обслуживанию населения
Р Е Й Д повседневное внимание

А как с бытом в самом ком бинате?
Работоспособность, само

чувствие человека, его на
ст роение во многом зави
сят от того, как налажен 
его быт.

Как же с этой задачей 
справляется Навашинский 
комбинат бытового обслу
живания населения? С целью 
выяснения этого вопроса 
заходим в контору комби
ната.

Здесь рабочее место ди
ректора Сивохиной К. II. и 
сотрудников бухгалтерии. 
Подходим к столу дирек

тора. Стула для посетите
лей нет. Один стул сот
рудницы конторы Пвентье- 
вой А. И. оказался свобод
ным— она вышла из конто
ры. Вскоре отыскался и 
второй стул. На нем стоя
ла электроплита, па ко
торой сотрудники конторы 
подогревают чай в обеден
ный перерыв. Одна из со
трудниц смахивает рукой 
с сиденья стула густой 
слой ныли. Директор "дает 
указание накрыть стул га
зетой.

Глядя на эти хлопоты, 
мы почувствовали беспо
лезность вопроса: «Скоро
ли можно будет в комбина
те бытового обслуживания 
получить па прокат пыле
сос, стиральную машину, 
телевизор , фотоуве
личитель, опрыскиватель 
для деревьев, столовый 
или, чайный сервизы?*. 

-Коль уж стульев для по
сетителей нет, то спраши
вать о чайном сервизе ста
ло просто неудобно.

Обслуживание зе м ле д е льц е в —  
на ур о в е н ь  гор ода

ь Разговор с директором 
"ов. Сивохиной начинаем 
с выяснения того, как об
стоит дело с бытовым об
служиванием сельских тру
жеников.

—Я как раз занимаюсь 
э«Вм вопросом. Кое-что по
ложительное сделано. В 
Ефанове, Натальине име
ются пошивочные мастерс
кие. В Теше—пункт, но 
скоро там откроем поши
вочную мастерскую. Парик
махерская уже открыта. 
Помещение для мастерской 
есть. В Монакове, Поздня
кове, Степурине открыты

пункты. На этн пункты но 
графику один раз в неде
лю отправляются закрой
щики, выезжает парикма
хер.

В Ефанове помещение 
для пошивочной мастерс
кой сельсовет выделил 
уже давно, а вот в ос
тальных селах приходится 
нанимать частные помеще
ния. Особенно плохо об
стоит дело с помещением 
для парикмахера, поэтому 
Сонино и другие пункты 
нашего района работники 
комбината пока не обслу
живают. Попытаемся,—го

ворит Ксения Петровна,—  
преодолеть п эти труднос
ти.

Хорошее и полезное де
ло начал коллектив комби
ната, с большими труднос
тями приходится ему стал
киваться, но тем упорнее, 
тем настойчивее аужно 
продолжать и улучшать ра
боту обслуживания труже
ников села. В этой важной 
работе помощь комбинату 
должны оказать предсе
датели сельсоветов и кол
хозов.

Что сообщают из се л
Р » г

Председатель Ефановско- 
о сельсовета Гаврилин 

Александр Павлович гово
рит: «Пошивочная мастер
ская работает хорошо, за
казов много, штат мастер
ской три человека. Следо
в а в  бы добавить ещо одно 
го мастера. Помещение мас
терской к зиме не подго
товлено. Крышу и фунда
мент нужно отремонтиро
вать. Население пользует
ся услугами частного па

рикмахера, который обслу
живает клиентов у себя 
дома.

Секретарь се ль совета  
Толмачева Лидия Васильев
на дополняет:« Паш сель- 
аегет может передать 11а- 
вашинскому комбинату с 
баланса на баланс здание, 
в котором сейчас помещает
ся пошивочная мастерская. 
Здесь дополнительно мож
но будет открыть сапожную, 
часовую мастерские и па

рикмахерскую. Мастеров 
можно подыскать на месте. 
По сколько ни просили тов. 
Спвехпну К. П. оформить 
передачу, все безрезуль
татно.

Председатель Поздняков- 
ского колхоза тов. Мичу
рин Алексей Александро
вич выразил пожелание 
о более частом приезде ра
ботников комбината, а осо
бенно парикмахера.

Испорченное настроение
В мастерской по пошиву 

верхней одежды знакомим
ся с Райковым Анатолием 
Николаевичем. Он пользу
ется доброй славой у насе
ления города как хороший 
закройщик. Анатолий Ни
колаевич в плохом наст

роении. Мастерская в на
стоящее время не обеспе
чена заказами, нет по
шивочных материалов со
временных модных рас
цветок. Имеется неходо
вой материал, который 
какой уж год не потьзу-

ется спросом заказчиков.
В общем же мастерская 

работает успешно, заказы 
выполняются в срок и до
бросовестно. План за семь 
месяцев текущего года вы
полнен на 103,5 процента.

В сапожной 
м а с т е р с к о й

Оборудование мастер
ской убогое. Труд не ме
ханизирован. В мастерской 
пет отделочной машины, а 
из четырех имеющихся 
древних прессов три— 
неисправные. Неудивитель
но, что за семь месяцев 
мастерская выполнила план 
всего па 72,2 процента.

В книге предложений 
имеются жалобы на недо
статки работы мастерской, 
но с апреля месяца нет от
меток директора комбината 
о принятых мерах по ним.

В Липне давно не рабо
тает сапожная мастерская. 
Нет мастеров. Подыскать их, 
по словам т, Сивохиной, 
довольно сложная пробле
ма. Возможно, что это так, 
но мастеров все же необ
ходимо подыскать.

ШШ ьЩШ

Если прежние модели, 
Безнадежно устарели 
Надо быстро их менять... 
Выше качество изделий, 
Больше выпустим моделей, 
Отработанных „Н А  ПЯТЬМ 

Агитплакат художника К. Ур- 
бетис. Стихи Ник. Энтелиса.

Несколько общих 
зам ечаний по комбинату
Прежде всего о технике 

безопасности, о неблагопо
лучном состоянии ее, осо
бенно электропроводки. Об 
этом в свое время писала 
«Приокская правда». Мно
гие недостатки уже устра
нены, но дело до конца не 
доведено.

В мастерской верхней 
одежды одна лампочка на
ходится на удлиненном про
воде, который закручен 
в крупный узел. Отсутст
вие плафонов на всех лам- 
ночках общего освещения 
отрицательно сказывается 
на зрении работающих в 
мастерской.

Не лучше обстоит дело 
и с художественным оформ
лением и наглядной агита
цией. Когда заходишь в 
коридор комбината, то соз
дается впечатление, что 
работники комбината соби
раются к переезду в новое 
помещение. Вот фанерная 
доска, обтянутая выцвет
шим. порезанным кумачом. 
Сверху доски надпись:«Дос
ка почета». На Доске ни 
одной фотографии. Напрас
но вы будете искать и

Оборудование ателье хо
рошее. Приобретена, нако
нец-то, обметочная машина 
«Верлок». Долго мастери
цам пришлось доказывать 
необходимость приобрете
ния ее, но это уже про
шлое. Машина приобретена, 
и качество пошива значи
тельно улучшилось. В 
ателье работает дружный, 
спаянный коллектив. Чле
ны его—Гусева Галина 
Ивановна, Воронина Вален
тина Сергеевна, Козлова 
Нина Михайловна, Кропа- 
чева Нина Павловна, Ага
пова Антонина Михайлов
на, Коротина Валентина 
Петровна, Митенко Лидия 
Ивановна, Ваганова Зоя 
Константиновна, Яковлева

В а те л ь е  мод
Валентина Павловна—бо
рются за высокое звание 
коллектива коммунистичес
кого труда.

Приветливо в ателье 
встречают заказчиц, ста
рательно выполняют зака
зы, делают все, чтобы за
казчицы уходили в хоро
шем настроении. Но быва- 
вает и так. Заказчица с 
раздражением берет прине
сенный отрез на платье п 
поспешно оставляет ателье. 
В чем же дело? Подмени
ли что ли приветливый кол
лектив? Нет, причиной это
го является то, что в по
следнее время в- комбинате

требуют взнос авансом 50 
процентов стоимости поши
ва изделия.

Обращаемся за. разъяс
нением к директору тов. 
Сивохиной. «Аванс берут 
во всех комбинатах,— разъ
ясняет директор. И, по
думав, добавляет: «Аванс 
крайне необходим как га
рантия своевременного вы
полнения заказа».

Раньше в комбинате оп
лата стоимости сшитого 
изделия производилась за
казчиком при получении 
заказа. Зачем же в насто
ящее время нарушать по
рядок оплаты?

Этот вопрос сильно вол
нует коллектив ателье: ведь 
количество заказчиков по
сле введения нового поряд
ка оплаты уменьшилось.

Директору Сивохиной 
К. П. следует сообщить об 
этом в Горьковское управ
ление бытового обслужи
вания и попросить разре
шения принимать заказы 
из материала заказчиков 
без аванса, если заказчик 
просит об этом.

Необходимо ускорить по
лучение пошивочного ма
териала, ведь в ателье в 
настоящее время его нет. 
Заказами ателье не загру
жено.

стенгазету. Ее нет. Стены 
коридора " голые, изрядно 
запыленные.

Ко всему сказанному 
нужно добавить, что в ком
бинате плохо обстоит де
ло с жестким инвентарем. 
Не хватает стульев. Столик 
в помещении закройщика 
Райкова А. Н. столетней 
давности. Его берегут не 
потому, что это какой-то 
уникальный столик. Стол 
ветхий, расшатанный, его 
давно нужно списать, но 
он стоит и терпеливо ждет 
замены.

Таковы на сегодня де
ла Навашинского комбина
та бытового обслуживания.

У коллектива почти не
початый край работы по 
обслуживанию сельских 
тружеников, многое нужно 
сделать по улучшению об
служивания городского на
селения, успешно разре
шить вопрос об организа
ции пункта проката вещей, 
получить специальную ав
томашину для выезда за
кройщиков, парикмахеров 
и других работников ком
бината на село, пополнить 
комбинат материалами, 
сложной бытовой техникой.

Хочется верить, что кол
лектив комбината енравит- 
ся с этими задачами.

И. Гордеев,
зав. внештатным отде

лом райисполкома.
А. Слабунов,

инспектор отдела.
Г. Хомяков,

сотрудник газеты «При
окская правда».

3 П Р И О К С К А Я
Стр. ПРАВДА
24 сентября 1965 г,



4 стр. П Р И О К С К А Я  П Р А В Д А

МОЛОДЦЫ, РЕБЯТА!
В эти дин их можно встре

тить везде. Они загляды
вают в каждый двор, сту
чатся в квартиры, обра
щаясь с неизменным во
просом:

—У вас ость металлолом? 
Ну, всякие старые кастрю
ли, чайники, кровати?

Заглянули даже в типо
графию с той же просьбой. 
Они —это школьники город- 

' ской школы № 1, чьи пи- 
онерские отряды включились 
в месячник но сбору ме
таллолома. Он проходит 
под девизом: «Лом на
строительство Саяно-Шу
шенской ГЭС». Сколько 
радости и восторга прино
сит им находка в виде 
ржавой рельсы или какой- 
нибудь железной болван
ки!

Совместными усилиями 
этот «трофей» погружают 
на тачку ч везут ̂ н шко
лу, где во дворе ‘ лежит 
солидная груда таких же 
находок.

Я как раз и встретила 
группу пионеров, обсуж
давших, куда же им нап
равиться. Деловитая девоч
ка, стоявшая и центре,

высказывала свои сооора- 
жениг.. Это была Таня Пры- 
гунова, председатель со
вета отряда 5 «а» класса 
школы № 1.

-Нашему отряду надо 
собрать 350 килограммов 
металлолома, — сообщила 
она. — Мы стараемся. У 
себя дома и у соседей все 
уже забрали. А сейчас от
правимся... В общем, мы 
место одно знаем.

Посовещавшись, ребята 
тронулись в путь. Через 
два часа я вновь увидела 
их. Они возвращались, ве
зя большую тележку, на
груженную ломом. «Види
те j сколько мы нашли! Бо
лее 35U килограммов, — 
крикнули они мне. —Мы 
еще и завтра пойдем, все 
вместе, это жо так 
здорово, так интересно!»

Конечно, ребята, это 
очень интересно и очень 
нужно, что вы с детского 
возраста стараетесь внести 
частичку посильного труда 
в тот большой труд, кото
рым живет и гордится вся 
наша страна и весь наш 
народ.

Е. Синжанская

А втом атика  
—ры боловам

Ленинград. Н а  Адмирал
тейском  заводе спущ ен  на 
воду п лавучи й  рыбокон
сер вны й  завод « В а си л и й  
П ути н ц е в» . С уд н о  обору
д уется  м о щ н ы м и  автом а
тическим и  л и н и ям и , обра
ботки  р ы б ы  и буд ет да
в а ть  около 200 банок кон
сервов в м и н уту .

Ф о то  И . Баранова. 

Ф отох ро ника  Т А С С

\ПiT i

П аллад и и  А л е к с а н д р  
Влад им и ро ви ч  —  академик. 
В  сентябре ем у  исполни 
лось 80 лет  со дня р о ж 
дения.

Ф о то х р о н и ка  Т А С С  
• :  — -

ЗДЕСЬ УЮТНО
Когда входите в этот 

небольшой зальчик, вы не
вольно обращаете внима
ние па кумачевое павно. 
Па алом полотнище—ба
рельеф Великого Ленина и 
броские слова: «Ленин веч
но живой»...

Сиреневые занавески на 
окнах н белоснежная ска
терть с вышитым цветком 
на столе вызывают ощу
щение домашнего уюта и 
чистоты. Эго—красный уго
лок 10 околотка дистан
ции пути.

На стенах лозунги: 
«Работники транспорта! Все 
силы на выполнение реше
ний XXII съезда КПСС», 
«Путейцы! Содержите путь 
только в отличном состоя
нии!» Здесь же четко выпи
сан мо[альный кодекс стро
ителей коммунизма.

На отдельном столике— 
книги н журналы.

На Доске почета фотог
рафии лучших людей око
лотка: путевых рабочих 
Е. Мальцевой, А. Никола

евой, путевого обходчика 
И. Грачева, бригадира пу
ти Ю. Ломанова, табель
щицы Т. Перфиловой, кол
лектива коммунистического 
труда 31 рабочего участка 
и общественных контроле
ров тт. Тарасовой, Буха
ровой, Родькиной, Пивняк, 
Николаевой, Семочкина.

К услугам любителей 
шахматной игры—несколь
ко комплектов шахматных 
досок, есть домино. В крас
ном уголке установлены 
радиоприемник «Рекорд» 
и телевизор «Енисей».

Посещение красного  
уголка оставляет приятное 
впечатление и чувствуется 
здесь не только заботли
вая хозяйская рука, но и 
постоянное внимание к 
этому очагу культуры.

Итоги работы передовых 
людей околотка, их сорев
нование за коммунистичес
кий труд отражаются в 
специальном графике.

Е. Вестник.

Р А Д И О Л А .  « С А М О Ц В Е Т »
Вы включаете радиолу 

— и комната наполняется 
звуками музыки. Но что 
это? Па небольшом экране 
возникает уд ив и т ел ьн ая 
меняющаяся гамма красок. 
Оказывается, чудесные ме
лодии можно не только 
слышать, но и «видеть».

Цветомузыка! Совсем 
еще недавно создавались 
опытные громоздкие уста
новки, занимающие много 
места. А радиола «Самоц
вет» предназначена для 
дома, для семьи. У нее 
простой красивый вид. Не
малую роль в создании за
мечательного п р и е мника

сыграли художники-конст
рукторы. Радиола показы
вается сейчас на первой в 
нашей стране тематичес
кой выставке «Художест
венное конструирование», 
которая проходит на ВДНХ. 
Эта интересная выставка 
подготовлена Всесоюзным 
научно - исследовательским 
институтом технической эс
тетики.

В Советском Союзе в на
стоящее время работают 9 
специальных художествен
но-конструкторских бюро 
при крупных совнархозах 
и свыше 200 художествен
но-конструкторских бюро

и групп на предприятиях. 
С их участием уже раз
работано более 500 проек
тов промышленных изделий. 
Тесное содружество тех
ники и красоты приносит 
большую пользу. Благода
ря художникам удалось 
значительно улучшить мно
гие образцы продукции 
машиностроения. Например, 
внутришлифовальный полу
автомат лен и н г ра д ских 
станкостроителей JI3-153 
стал не только более удоб
ным и красивым—его" вес 
уменьшился на 600 кило
граммов.

Корр. ТАСС

ПОД СТРОГИЙ КОНТРОЛЬ
Сделать свой город, свою 

улицу чище, красивей и 
украсить свой быт—забо
та всех навашинцев. Рабо
та по прокладке канализа
ции сейчас ведется сила
ми общественности на ули
цах Московская, Приозер
ная, Красного Октября и 
им. Ленина.

Эта работа проводится в 
вечерние часы, после ра
боты, на которую выходят 
все—от школьников до
пенсионеров. Но вот беда, 
этот массовый поход за 
культуру цущен на само
тек, нет технического ру
ководства как со стороны 
ОКСа, так и главного за
казчика—ЖКО судострои
тельного завода.

В результате отсутствия 
технического руководства 
приходится много переде
лывать, тратить уйму нап
расного труда, а главное— 
выполнять работы с недо

пустимыми отступлениями 
от проекта, что приводит к 
ненормальной эксплуатации 
всей системы канализации. 
Поэтому необходимо, и чем 
быстрее тем лучше, выде
лять на вечерние часы 
мастера—специалиста для 
руководства всеми работа
ми.

ЖКО необходимо взять 
под строгий учет выписы
ваемый материал. Ведь за
частую до стройки доходит 
только 50 процентов выпи
санного. Это красный и си
ликатный кирпич, цемент 
и трубы. Куда уходит ос
тальное? • А привозные 
асбо-цементные трубы ис
пользуются нерационально

Пора вам, товарищи п; 
ОКСа и ЖКО, взять народ
ную стройку под строгий 
контроль.

В. Захаров. (
пенсионер.

По следам выступлений

В ИСПОЛКОМЕ ГОРСОВЕТА
Заслушав и обсудив за

метку в газете «Приокская 
правда» за 1-ое сентября 
1965 года под заголовком 
«Когда же будет порядок», 
исполком горсовета признал 
факты, изложенные в за
метке, правильными и решил 
обязать директора рынка 
тов. Ашину Е. И. отмечен
ные недостатки в статье 
«Когда же будет порядок» 
устранить.

Указать главному врачу

санэпидстанции тов. Пле 
скачевской на недостаточ 
пый контроль за санитар 
ным состоянием рынка.

Обязать директора рын 
ка в срок до 20 октябр! 
1965 года приобресы 
контрольные весы для кол 
хозного рынка.

Обязать тов. Гуреевавы 
полнить заключенный дс 
говор но ремонту колхоз 
ного рынка сроком до 
октября 1965 года.

Редактор С. А. КАРНАЕВ

Т е л е в и д е н и е
24 СЕНТЯБРЯ 

Первая программа. 12.00— 
Телевизионные новости. 12.15 
—Для учащихся второй сме
ны. „Мой день". 12.45—„Две
сти километров России". • 
13.15--„Беседы у рояля". Ф. 
Шопен. 16.55—Программа пе
редач. 17.00—Для школьни
ков. „ГНО М ". 18.00—Телеви
зионные новости. 18.20—Ре
портаж с международной 
выставки „Химия в промыш
ленности, строительстве и 
сельском хозяйстве". 18.50— 
А. Андреев—„Рассудите нас, 
люди". Спектакль Ленин
градского государственного 
Малого драматического те
атра. 22.45—0 ' Генри—„Три

Галюскин Юрий Василье
вич, проживающий в г. На- 
вашине, ул. Школьная, дом 
№ 2, кв. №3, возбуждает 
гражданское дело о растор
жении брака с Галюскиной 
Елизаветой Сергеевной, про
живающей в г. Навашине, 
ул. Октябрьская, дом №33.

Дело подлежит рассмотре
нию в Навашинском народ
ном суде.

Гр. Цибров Анатолий Гри
горьевич, проживающий в г. 
Навашине, ул. Московская, 
дом № 1, кв. 2, возбуждает 
гражданское дело о растор
жении брака с Цибровой 
Александрой Васильевной, 
проживающей в г. Наваши
не, ул. Липненская, дом 
№ 86.

Дело слушается в нарсуде 
Навашинского района.

клиента". Юмористическа 
новелла. 23.30—„Вечер ош 
ры и оперетты". Передача i 
Бухареста.

25 С ЕН ТЯБРЯ  
Первая программа. 15.00-

Программа передач. 15.ОД 
Для дошкольников и младш! 
школьников. „Сумка, откро 
ся!“ Спектакль Калининск 
го театра кукол. 16.05—Д. 
школьников. „Горн". Пер 
дача из Днепропетровск 
16.50—Телевизионные ново 

17.10—„Знание". Научнти.
познавательная программ 
18.10—„Фитиль". Всесоюзн! 
сатирический киножурна 
18.20—„На стадионах и спо 
тивных площадках". 19.30 
„Полонез Огинского*. Худ 
жественный телевизионн! 
фильм. 20.05 — „Последи: 
дюйм". Художеств е н н ь  
фильм. 21.30—Телевизионн! 
новости. 22.00—„На огонеь 
Передача из Москвы.
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